

Erklärungen

Fügen Sie von den folgenden Textbausteinen die jeweils zutreffenden in Ihre Ausarbeitung zum Forschungspraktikum ein.

Hinweise zur guten wissenschaftlichen Praxis, zum Zitieren und Quellenumgang im Allgemeinen finden Sie in der Praktikumsordnung des Departments Chemie und auf der Informationsseite für Forschungspraktika des Lehrstuhls für Organische Chemie I.

Erklärung

Hiermit erkläre ich, dass ich diesen Praktikumsbericht selbstständig verfasst habe und nur die im Literaturverzeichnis angeführten Quellen und Hilfsmittel verwendet habe. Der Bericht als solches oder Teile davon wurden nicht anderweitig als Prüfungsleistung eingebracht oder veröffentlicht.

Variante:

Wenn Sie in der erfreulichen Situation sind, dass bereits Ergebnisse Ihres Praktikums in eine Veröffentlichung eingeflossen sind, fügen Sie bitte folgende Erklärung bei:

Erklärung

Hiermit erkläre ich, dass ich diesen Praktikumsbericht selbstständig verfasst habe und nur die im Literaturverzeichnis angeführten Quellen und Hilfsmittel verwendet habe. Der Bericht als solches oder Teile davon wurden nicht anderweitig als Prüfungsleistung eingebracht.

Die Ergebnisse des <Abschnitts/Kapitels> wurden vorab veröffentlicht:

<vollständige Quellenangabe>

Ich verpflichte mich, die in meinem Besitz befindlichen wissenschaftlichen Primärdaten (z. B. Laborjournal) dieses Forschungspraktikum für mindestens fünf Jahre aufzubewahren und auf Verlangen dem betreuenden Arbeitskreis, der Praktikumsleitung oder dem zuständigen Prüfungsausschuss zugänglich zu machen.

ODER

Ich habe sämtliche wissenschaftlichen Primärdaten (z. B. Laborjournal) an meinen Betreuer <ggf. in Kopie> übergeben.

< Ort, Datum, eigenhändige Unterschrift >

Declaration

Choose which of the following phrases fit and add it to your research report.

Information on “good scientific practice” (scientific code of conduct) and on correct citation can be found in the general laboratory-course-rule of the Faculty of Chemistry (german only) or via the information page for research courses of the Chair of Organic Chemistry I (links for English informations at the bottom of the page).

Declaration

I hereby declare that I wrote this report independently and that I have used only the sources of information given in the list of references. This report or parts of it have not been used in any other report or examination and have not been published.

Variant:

If you are in the lucky situation, that your results have directly been used for compiling a publication, please use this statement:

Declaration

I hereby declare that I wrote this report independently and that I have used only the sources of information given in the list of references. This report or parts of it have not been used in any other report or examination.

The results of <Chapter XY> have been published:

<full reference>

I will keep the scientific primary data generated in this research course (e. g. laboratory notes) for at least five years. I will hand over the primary data on demand to the supervising group, the course-leader or the responsible examination board.

ODER

I handed over all scientific primary data (e. g. laboratory notes) to the supervisor.

< Place, Date, Signature >